

Une jeune fille de 23 ans de l'État de Benue, au Nigeria, a fait fi de son âge et s'est mariée à un homme de 55 ans.

La jeune fille, qui est la fille prometteuse de ses deux parents, a amené le vieil homme pour le présenter, mais les parents ont refusé de donner leur consentement parce que l'homme est encore plus âgé que le père de la jeune fille.

La jeune fille était très déçue que ses parents refusent d'accepter l'homme qu'elle leur présentait en vue d'un mariage. Elle est partie, contrariée, et est revenue le lendemain pour demander à ses parents pourquoi ils refusaient catégoriquement de donner leur consentement à sa demande en mariage.

Le père a persuadé sa fille de la nécessité d'épouser une personne plus jeune, tandis que la mère l'a suppliée de changer d'avis et d'opter pour un homme plus âgé que son père, mais elle est restée sourde à ses demandes.

La fille a menacé de s'enfuir avec lui s'ils ne lui permettaient pas d'épouser la personne de son cœur, et personne ne la reverra dans la famille.

Ils sont allés voir Dr Divine Healing home+237, 670, 725, 618! pour une intervention spirituelle

sur la décision de leur fille unique.

Il a été révélé que le vieil homme n'avait pas fait de psalmodie, mais que leur fille avait décidé de l'aimer naturellement. Il a conseillé de la laisser partir avec lui parce que son avenir est entre les mains de cet homme.

Quelques jours plus tard, les parents invitèrent malgré eux leur fille à venir avec sa demande en mariage pour recevoir la bénédiction parentale. La jeune fille était ravie d'annoncer sa demande en mariage et les parents les ont bénis.

LU SUR LE NET, POUR VOUS: Veuillez noter que tous les contenus affichés dans cette rubrique sont transmis tel quel sans aucune alteration. Veuillez SVP utiliser votre bon sens pour en juger la pertinance.

Nous ne pourrons en aucun cas être tenus responsables des propos contenus dans les textes.